

DAILY BRICK

September 2026



Welcome to LEGOLAND® Hotel, Dubai. We would like to thank you for choosing to stay with us and have a memorable experience with your loved ones!

BON APPETIT!

BRICKS FAMILY RESTAURANT

BREAKFAST

08:00 AM – 11:00 AM (Buffet)

"KNOW YOUR BREAKFAST HOUR"

- 09:00 AM – 11:00 AM HIGH TRAFFIC
- 08:30 AM – 09:30 AM MODERATE TRAFFIC
- 08:00 AM – 08:30 AM LOW TRAFFIC

Please be aware that the food is prepared in the same kitchen where all the major allergens are handled, if you have any specific non allergen requests kindly speak to one of our F&B staff.

Kids (under 12 years) eat free with every adult main course ordered during lunch.

HAPPY HOUR

12:00 PM – 02:00 PM (DRINKS ONLY)

06:00 PM – 08:00 PM (DRINKS ONLY)

LUNCH

11:30 AM – 05:30 PM
(Ala Carte)

DINNER

05:30 PM – 10:00 PM (Set Menu)
09:30 PM – Last food order



GENERAL INFORMATION

KIDS ACTIVITY SCHEDULE

PLAYHOUSE

09:15 GAMES
11:00 BUILD YOUR FLAG
12:00 GAMES
13:00 ARTS & CRAFTS
14:00 COLOURING FUN
15:00 GAMES

COSTUME CHARACTER APPEARANCE

LOBBY

13:15	15:45
15:15	17:30

ACTIVITIES

Movie Madness

(FUNZONE)

07:30 PM

SWIMMING POOL

EXIT BEHIND PLAY STRUCTURE

10:00 AM – 06:00 PM

CREATIVE WORKSHOP

LOBBY AREA

10:00 AM – 06:00 PM (LAST SESSION)

*Prior Reservation in Guest Services

HOTEL PLAY STRUCTURE

LOBBY AREA

08:00 AM – 10:00 PM



IMPORTANT!

CHECK-OUT TIME

Our check-out time is 11:00 AM. Any check-out after 12:00 PM will be automatically charged half a day's rate and after 14:00 PM will be charged a full night's room rate based on 'Best Available Rate' on the website.

We have other guests who are waiting for check-in, hence we apologise for any inconvenience caused.

Hotel is strictly a non-smoking hotel & we have assigned designated smoking areas. A penalty of AED 1,000 will be charged for guests found to be smoking in the room (cleaning fee). Please be considerate to other families with young children who are waiting to experience the room after your check-out.



ديلي بريك

2026 سبتمبر



مرحباً بكم في فندق © LEGOLAND. نود أن نشكركم على اختياركم الإقامة معنا، ونتمنى لكم تجربة لا تنسى مع أحبائكم!

بالهناء والشفاء!

مطعم بريكس العائلي

العشاء
10:00 PM - 05:30 PM
(من قائمه الطعام)
09:30 PM - الطلب الأخير

الغداء
11:30 ظهراً - 05:30 مساءً

الفطور
11:00 - 08:00 صباحاً

مستويات الازدحام لأوقات لفطور

- 11:00 - 09:00 صباحاً: ازدحام
- 09:30 - 08:30 صباحاً: ازدحام متوسط
- 08:30 - 08:00 صباحاً: ازدحام منخفض

يرجى العلم بأن الطعام يُحضّر في نفس المطبخ الذي يتم فيه التعامل مع جميع المواد المسببة للحساسية. إذا كانت لديكم أي طلبات خاصة خالية من مسببات الحساسية، نرجو التحدث مع أحد أفراد طاقم قسم المأكولات والمشروبات.

ساعات السعادة

02:00 - 12:00 ظهراً
08:00pm - 06:00 مساءً

(مشروبات فقط)



جدول الأنشطة للأطفال

بيت الألعاب

9:15 ألعاب
11:00 صمّم علمك
12:00 ألعاب

13:00 الفنون والحرف اليدوية
14:00 متعة التلوين
15:00 ألعاب

ظهور شخصيه تنكريه

ردهة الفندق

13:15 15:45
15:15 17:30

ACTIVITIES

عرض الأفلام

يقع في الطابق الأرضي
في قاعة الفعاليات الساعة 07:30 مساءً

حمام السباحة

المخرج خلف هيكل اللعب
10:00 صباحاً حتى 06:00 مساءً

الورشات الإبداعية

منطقة الردهة
10:00 صباحاً إلى 06:00 مساءً
(الورشة الأخيرة)
الحجز المسبق عند خدمات الضيوف

هيكل اللعب في الفندق منطقة الردهة

8:00 صباحاً إلى 10:00 مساءً



هام!

وقت تسجيل المغادرة لدينا هو الساعة 11:00 صباحاً. أي تسجيل مغادرة بعد الساعة 12:00 ظهراً سيتم اضافة 800 درهم ، وأي تسجيل مغادرة بعد الساعة 2:00 ظهراً سيتم احتسابه كليلة كاملة وفقاً لـ "أفضل سعر متاح" على الموقع الإلكتروني سيتم خصمه من حسابك لدينا. ضيوف آخرون ينتظرون تسجيل الوصول، لذا نعتذر عن أي إزعاج قد يسببه ذلك.
*ممنوع التدخين في الفندق منفاً بأكمله، وقد خصصنا مناطق معينة للتدخين. سنفرض غرامة قدرها 1000 درهم على الضيوف الذين يتم ضبطهم يدخلون داخل الغرفة (رسوم تنظيف). نرجو مراعاة العائلات الأخرى مع الأطفال الصغار الذين ينتظرون الاستمتاع بالغرفة بعد مغادرتكم.
*خدمه تنظيف الغرف غير متاحه اذا كان الحجز ليله واحده.

قواعد اللعب

يجب أن يكون الأطفال تحت إشراف شخص بالغ طوال الوقت أثناء جميع أنشطة الفندق ومنطقة حمام السباحة. هذا الإجراء قانوني ولضمان سلامة أطفالكم، فهم يبقون تحت رعايتكم. موظفونا موجودون لتسهيل اللعب، لكنهم لا يحلون محل الوالدين أو الوصي. قد يتم تقييد أو إيقاف الوصول إلى منطقة الأنشطة في حال عدم الالتزام بإرشادات الإشراف

